意地台弧

~ 誇り高く、夢大きく、心つながり

合える児童生徒の育成へ

高森町立高森東学園義務教育学校 【学校だより No.2】R2.4.24 対:榎田

4/24(金)登校日

(株 校が続いておりますが、保護者・地域の皆様におかれる は しては、日頃より本校の教育にご理解ご協力をいただき、感謝申し上げます。

そして、動から自発的にランニングを始める子どもたちの姿に改めて感心させられました。1年生も5人そろって出てきてくれました。

大変な状況が続いておりますが、皆さんと一致協力して、この難局を乗り越えたいと思っておりますので、よろしくお願いいたします。



遠隔授業の様子





体校期間中、高森町が全国に先駆けて導入している ICT機器をフル活用して遠隔授業を行っております。 本校では、保護者の皆様方の御協力と、これまでに子ど もたちが身につけているICT機器活用力が重なり、 全学年で実施することができております。

本校職員も、何とか子どもたちの学力保障のためにと研修を重ね、また工夫をしながら授業を行っているところです。

教育とは、一気に結果が出るものではなく、薄紙を 1枚ずつ積み上げていくように、少しずつ積み重なって、そのはまなが、大きな厚みとなって子どもたちの本物の力となるものだと思います。この取組も、その一貫です。

本日、その遠隔授業についてのアンケートもお配りしております。よりよい遠隔授業としていくために、皆様方からの 御意見を寄せてただきますよう、お願いいたします。

次回の登校首は、5/1(金)の予定です。

った。とうこうび 次の登校日も、本日同様の日課を予定しております。

- 〇 いつもどおり登校、12:00下校便バス出発
- 〇 午前中3時間授業、給 食なし